
 

 

Queridos socios, 

Ante todo, espero que estéis bien de salud tanto vosotros como vuestros seres 

queridos. 

Quiero informaros que el Club ha procedido a un ERTE por causa de fuerza mayor 

que afecta a toda la plantilla en mayor o menor medida; ha sido una decisión muy 

dura, ya que empleados y socios formamos una gran familia.  

La medida es absolutamente necesaria dada la realidad económica del Club y las 

nefastas perspectivas económicas nacionales de los próximos meses. A ello hay 

que añadir que -aunque el Club debe ser sostenido por los socios porque es suyo- 

la Junta Directiva que presido tiene la responsabilidad de gestionar una rebaja de 

cuota cuando el Club está cerrado. Por eso en la próxima Asamblea se propondrá 

la condonación del 50% de la cuota de socio –como anuncié- así como el 

porcentaje -que nos podamos permitir- para otros servicios prestados al socio 

respecto de los meses de abril y mayo. Asimismo, en la próxima Junta Directiva, se 

aplazará un porcentaje de la cuota de  estos otros servicios que se prestan al socio 

para luego proponer su condonación, de lo que os tendré debidamente informados.  

Esta es una crisis sin precedentes en la que tanto socios, empleados, incluso la 

Administración –a través de la Autoridad Portuaria- debemos mostrar una 

solidaridad, compromiso y responsabilidad ejemplares. 

La superación de esta crisis sólo será posible si todos los socios mantenemos 

nuestra implicación y damos lo máximo por nuestro centenario Club, que tengo el 

honor de presidir.  

De esta situación saldremos juntos. 

Con los mejores deseos de salud en estos momentos. 

Un abrazo. 

 

 

 

 

 

Alejandro Fliquete Cervera 

Presidente del RCNV 


